

『元気に働けることを感謝し、
祭りを楽しむ』行事として、当園で
毎年実施している勤労感謝祭を、
11月23日（金）に行いました。
地域の方々やボランティア、関係
者の皆さんにご協力を頂き、無事
に行事を終える事が出来ました。
ご協力ありがとうございました。



平成30年度 勤労感謝祭



第68回青葉のつどい

2018年 5月19日

5月19日に学園行事の「青葉のつどい」が行われました。青葉のつどいでは、隣接する旭出学園特別支援学校と、合同で学園の創立を祝い、同時に創立者の故三木安正氏を偲ぶ会でもあります。雨の心配もありましたが、好天に恵まれ無事に終わることが出来ました。滞りなく実施出来たのは、多くのボランティアの皆さんや近隣、来賓の方々にご協力を頂いたお陰と感謝をしております。ありがとうございました。



平成30年1月31(水)～2月6日(月)の7日間に渡って、第27回旭出学園工芸展を日本橋三越にて開催し、無事に終了致しました。

期間中は利用者・生徒が作った工芸品の販売を行いました。

多くの方々にご来場いただき、お礼を申し上げます。



会期中の3月5日(土)には、皇后陛下にご来場を頂き、今回も数点の製品をお買い上げ頂きました。



行啓時の様子



2年後の工芸展に向け、日々製品作りを少しずつ進めてまいります。次回もよろしくお願いいたします。

